



Schritt für Schritt

Die Geburt des modernen Schuhs



Schritt für Schritt

Die Geburt des modernen Schuhs



26. Juli bis 14. Oktober 2012

Ein rechter und ein linker Schuh sind selbstverständlich? Weit gefehlt! Lange schlugen die Schuhmacher beide Schuhe über einen Leisten. Das änderte sich erst im 19. Jahrhundert. Entsetzt über die deformierten Füße seiner Zeit, forderte der Züricher Anatomieprofessor Hermann von Meyer, dass nicht abstrakte Schönheitsideale die Schuhform bestimmen sollten, sondern der Fuß selbst. Sein Konzept vom „rationalen“ Schuh blieb lange umkämpft, konnte sich am Ende aber durchsetzen – und gilt mit Abstrichen bis heute.

Die Ausstellung zeigt Schuhe und Stiefel aus drei Jahrhunderten und erzählt daran die Geschichte der Schuhreform – Schritt für Schritt.

Kuratorin der Ausstellung ist Nike U. Breyer M. A. (Marburg), die sich mit dem Thema seit vielen Jahren wissenschaftlich auseinandersetzt.

Medizin unter der Lupe 2

„Schritt für Schritt“ setzt die Ausstellungsreihe „Medizin unter der Lupe“ fort, die im ehemaligen Anatomiesaal der Universität Ingolstadt gezeigt wird.

Begleitprogramm

Informationen zu den Begleitveranstaltungen finden Sie in der Presse sowie auf der Homepage und im Newsletter des Deutschen Medizinhistorischen Museums.

Deutsches Medizinhistorisches Museum

Anatomiestr. 18 – 20
85049 Ingolstadt
Tel. (0841) 305-2860
Fax (0841) 305-2866
dmm@ingolstadt.de
www.dmm-ingolstadt.de



Ein Museum der
Stadt Ingolstadt